



JOS



Collectif Parisien

A.T. Jeune, Aide Fédération, Les Alternatifs, Arcat Sida, ASLC, ass. Franco-Chinoise Pierre Du Cerf, Ass. Franco-Chinoise d'entraide et d'amitié, Chiche, Collectif Portugais pour une pleine citoyenneté, Fédération des Tunisiens pour une citoyenneté des deux rives, FSU, Ass. Populaire d'entraide, CIK, Deux rives, Femmes du Mali, FEN, Feyka Kurdistan, Fédération Ile de France Léo Lagrange, LCR, LDH, Les Verts, MJS, MRAP, PCF, Pluriverselle, PS Fédération de Paris, SNES FSU, SGEN CFDT, Sud-éducation, UEC, UNEF ID.

Communiqué de presse

Paris, le 11 mars 2001

Spécial élections à Paris :

Grand chelem pour le droit de vote des résidents étrangers à Paris

Le oui l'emporte massivement dans tous les bureaux de vote !

L'élection parallèle et festive pour le droit de vote des résidents étrangers a rencontré un franc succès. Sous la pluie, dans une ambiance chaleureuse, la mobilisation citoyenne et la participation des résidents parisiens français et étrangers ont été sans précédent à Paris.

Résultats par arrondissement :

XIVème arrondissement :

- Bureau 1 : animé par les résidents du foyer de travailleurs migrants de la rue des Arbustes, Dès l'ouverture, les résidents et habitants du quartier sont venus voter en nombre, **237 ont voté pour.**
- Bureau 2 : animé par Le collectif citoyen du XIVème Les citoyens du XIVème en faisant leur marché Bd Brune se sont arrêté au bureau de vote, **221 ont voté pour.**

XXème arrondissement :

- Bureau 3 : animé par le collectif « ensemble dans le XXème », En dégustant une crêpe sur le bureau de vote, les citoyens du XXème ont été **298** à déposer un bulletin dans l'urne pour le droit de vote. Ils ont voté en dansant sur le son de l'accordéon.

XVIIIème arrondissement :

- Bureau 4 : animé par Le collectif « droit de vote » du 18ème, Les citoyens du XVIIIème, sous le regard des photographes et des caméras se sont prononcés pour le droit de vote : **272 voix pour.**

Soit un total de 1028 voix pour le droit de vote à Paris sur 1056 votants

De nombreuses personnalités ont fait preuve d'une citoyenneté solidaire en venant s'exprimer:

Denis Baupin (Les Verts), Françoise Bouillié (Les Verts), Pierre Castagnou (PS), Yves Contassot (Les Verts), René Dutrey, (les verts), Catherine Gégout (PCF), Anne Leclerc (LCR), Henri Malberg (PCF), Pierre Mansat (PCF), Fernanda Marucelli (PCF), Paul Oriol (Les Alternatifs), M. Phillippon (Les Verts), Marie Pierre Martinet (Les Verts), Catherine Lebrun (LCR).

Le succès de ces élections parallèles montre l'attachement de l'ensemble de nos concitoyens au droit de vote lié à la citoyenneté de résidence, quelque soit l'origine.

Les collectifs sont déterminés à poursuivre leurs actions jusqu'à leur aboutissement positif. Ils invitent les élus qui se sont prononcés favorablement, à inscrire leur engagement dans la continuité.

Prochain rendez vous :

Le 4 mai, jour anniversaire du vote de la loi à l'assemblée nationale pour le droit de vote et l'éligibilité des résidents étrangers: rassemblement devant le Sénat, afin que le processus législatif trouve enfin son aboutissement.

Pour le collectif « même sol, même droit : même voix » Paris,
Emmanuelle Le Chevallier (06 72 71 70 18 ou 01 48 04 51 54)
Pour le collectif « un résident, une voix », Nabil Azouz